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 АДРЕСА УСПЕХА

 ПОЗДРАВЛЕНИЕ ОТ ГЕНЕРАЛЬНОГО

 НАЗНАЧЕНИЯ

***
На должность заместителя Ге-

нерального директора – директора 
по экономике и финансам назначен 
О.А. Курнявцев.

Олег Алексеевич – выпускник 
МИФИ, учась в институте, окон-
чил курсы при некоммерческом 
центре обучения «Московская шко-
ла экономики» и стал бухгалтером-
экономистом. В 2003 г. получил 
дополнительное образование по 
программе МВА – финансовый ме-
неджмент. Работал на различных 
должностях в области продаж и фи-
нансов. В нашу компанию пришел 
в 2004 г. на должность начальника 
Казначейства, в 2007 г. был назначен 
финансовым директором.

***
На должность директора ДТЭ на-

значен С.Ю. Шереметьев.
Сергей Юрьевич окончил в 1995 г. 

МТУСИ, получив квалификацию ра-
диоинженера. С 1995 по 2009 г. рабо-
тал в ОАО «МТТ», пройдя здесь тру-
довой путь от инженера до директора 
дирекции по эксплуатации сети.

***
На должность начальника Службы 

закупок назначен А.Н. Глотов.
Александр Николаевич окон-

чил МИФИ. Работал в различных 
научно-технических учреждениях, 
возглавлял ЗАО ТВК ИМПЕКС», 
был заместителем генерального ди-
ректора по коммерческой работе в 
ООО «Торговый дом «Стройинду-
стрия». В нашу компанию пришел из 
ООО «РЕКСАМ Беверидж КЭН».

***
На должность ведущего инженера 

Сектора пожарной безопасности на-
значен И.В. Бланк. 

Игорь Вячеславович окончил 
Ивановское пожарно-техническое 
училище МВД СССР. 18 лет про-
служил в органах внутренних дел 
(управление государственной про-
тивопожарной службы). С 2001 по 
2006 г. работал на Центральном те-
леграфе – заместителем начальни-
ка отряда ВОХР по обеспечению 
пожарной безопасности – началь-
ником сектора пожарной профилак-
тики, инженером сектора пожарной 
профилактики ОМПЧС. 2006-2009 г. 
–инженер по пожарной безопасно-
сти Группы компаний МИАН.

***
На должность начальника Отдела 

мотивации и организационного разви-
тия ДУЧР назначена Е.В. Шумар.

Елена Владимировна окончила в 
2001 году Казанский институт эко-
номики, управления и права, имеет 
различные сертификаты в области 
«Управление персоналом». Работа-
ла в таких крупных компаниях, как 
ОАО «КАМАЗ» и Группа ГАЗ. В нашу 
компанию пришла с должности ди-
ректора Департамента системы 
оплаты труда и мотивации из ООО 
«Спецтехника – Группа ГАЗ». 

Такое совпадение: репортажем о под-
ключениях на Беловежской наша газета 
год начинала и им же год заканчивает.

Все 12 месяцев название этой улицы, 
что на западе столицы, было у нас на слу-
ху. Новостей оттуда ждали, как сводок 
с главных строек страны. По сути, для 
Центрального телеграфа микрорайон 
«Можайский» и стал таким объектом. 

Многоэтажные дома здесь возводят 
для переселенцев и очередников, а это 
та категория новоселов, которая боль-
ше всего нуждается в стационарных те-
лефонах. Сегодня количество домов, 
где абоненты получают телефонную 
связь от нашей компании, перевалило 
уже за десяток. 

...В один из таких красавцев-домов, 
под номером 37, корпус 1 мы и подъ-
ехали ранним утром в начале дека-
бря. Жители спешили по своим делам. 
Супруги-пенсионеры Николай Егоро-
вич и Ирина Петровна Гуляковы на-
правлялись на почту. Разговорились с 
ними. Выяснилось, что переехали Гу-
ляковы с соседней Вяземской улицы, 
так что к району привыкать не при-
шлось, и квартирой они довольны.

– А есть ли у вас телефон? – задаю 
самый главный вопрос.

– Есть! – с готовностью отвечает 
Николай Егорович. – Центральный 
телеграф установил. Я сам отвозил за-
явку. Приезжаю, смотрю: телеграф в 
самом центре, у стен Кремля. Так все 
солидно!

– А заявку быстро выполнили?
– Да буквально через несколько 

дней. Сначала узнали удобное для нас 
время, а потом пришли два сотрудни-
ка телеграфа и все очень быстро сде-
лали.

– И жизнь сразу повеселела?

– Еще бы! Звоним, ни 
в чем себе не отказыва-
ем, – смеется глава семьи. 
– Правда, 11-значный но-
мер немного непривычен. 
Но ничего, привыкнем: 
всего неделя прошла. 
Спасибо телеграфу! Дай 
Бог вам всем здоровья!

На станции, разме-
щенной в этом же доме, 

трудовую вахту в этот 
день несли сотрудни-
ки СИТО: монтажник 
Анатолий Скоморо-
хов и ведущий инже-
нер Владимир Анохин. 
На трудности особо не 
сетуют, хотя их хватает 
на всех этапах. Прежде 
чем приступить к под-
ключению, специали-
сты Службы провели большие под-
готовительные работы. Владимир 
Анохин, Сергей Романов, Алек-
сандр Ромашкин монтировали ак-
тивное оборудование: «Протей 

МАК» и «Alcatel», коммутатор DES-
3526, модули. В сжатые сроки настро-
ил станцию ведущий инженер Андрей 
Лядвиг. Оптическую трассу собрал ин-
женер Иван Бабай. Были свои нема-
лые сложности при поверке распре-
делительной сети, установки стоек, 
кросса. 

– Тогда были технические пробле-
мы, сейчас в основном с людьми, – 
улыбается Анатолий Скоморохов. – К 
каждому абоненту свой подход нужен. 
Мы изо всех сил стараемся, чтобы 
подключение телефона, который все 
так ждут, для людей было действитель-
но приятным событием. И когда заяв-
ки поступают на вечер, со своим лич-
ным временем не считаемся. Приятно 

слышать от жиль-
цов: «Спасибо!». 

На первона-
чальном этапе все 
работы выполни-
ла СИТО. В даль-
нейшем к под-
ключениям был 
привлечен под-
рядчик ООО «Рус-
сервис», который 
выполняет рабо-
ты под «чутким 
руководством» 
Владимира Ано-
хина и админи-
стратора СИТО 
Натальи Нефедо-
вой. О Владимире 
Филипповиче мы 
уже много раз пи-
сали: это ветеран 

компании, профессионал и умелый ор-
ганизатор. А вот Наталья – в коллек-
тиве новенькая. И начальник Службы 
Сергей Васильевич Солодкин, и кол-
леги хвалят своего нового администра-
тора за аккуратность и серьезность в 
работе. Для того, кто координирует ра-
бочий процесс, это очень важно. 

…Очередной экзамен на Беловеж-
ской СИТО выдержала на «отлично». 
Дом 37, корпус 1 и дом 15,корпус 3 под-
ключили в рекордно короткие сроки. 

– Мы готовы сделать любое количе-
ство подключений, каких бы усилий это 
на ни стоило, – сказал нам «главный 
дирижер» подключений на Беловеж-
ской Владимир Филиппович Анохин. 
– Так что пусть продавцы попроворнее 
«подгоняют» нам заявки. Радует и то, 
что Беловежской продолжает строить-
ся. Это теперь и наша улица! 

Валентина КУЗНЕЦОВА
Фото Анатолия ХРУПОВА

БЕЛОВЕЖСКАЯ – ЭТО И НАША УЛИЦА!БЕЛОВЕЖСКАЯ – ЭТО И НАША УЛИЦА!

Дорогие друзья! 
Заканчивается 2009 год, 157-й год работы Цен-

трального телеграфа. В этом году мы снова доказали, 
что нельзя предаваться пессимизму, несмотря на тя-
желый, затянувшийся кризис. Наш девиз: «Движение 
и ответственность! На позитиве – только вперед!». 

Именно оптимизм позволяет нам закончить этот 
год довольно успешно. Выручка по сравнению с 
прошлым годом вырастает, чистая прибыль ком-
пании превысит плановые показатели. То есть, мы 
можем говорить, что наша компания успешно пре-
одолела негативные тенденции. Хотя некоторые от-
дельные пессимисты пытались внушить нам сомне-
ния в собственных силах, им это не удалось. 

В новом году нам предстоит сделать больше, чем 
просто перейти к росту финансовых показателей. 
Сегодня главная задача – вернуть лидирующее место 
на телекоммуникационном рынке Москвы. Это не-
просто, но все инструменты и ресурсы, в том числе 
технические и кадровые, у нас для этого есть. Слож-
ность момента, конечно, в том, что нам приходится 
развиваться исключительно за счет внутренних ре-
сурсов. Но чем сложнее задача, тем интереснее ее ре-
шать. 

В 2010-м мы продолжим обновление. Уже се-
рьезно поменялся наш бренд QWERTY. Теперь он 
ориентирован на незыблемые семейные ценности. 
В канун праздников мы запустим наш новый со-
циальный проект QWERTY.Family, который дол-
жен стать помощником родителям и учителям в 
воспитании детей, а ребят оградить от негатива, 
которым порой заполонен Интернет, и помочь им 
с самореализацией. Иными словами, мы развива-

емся не за счет количе-
ства, а за счет качества. 
Мы начали заботиться 
о глубине содержания 
наших продуктов. Мы 
сами готовы создавать 
контент, который со-
хранит существующих 
абонентов и привлечет 
новых.

Лично я как генераль-
ный директор «Цен-

трального телеграфа» в новом году, в первую оче-
редь, буду делать ставку на кадры, «инвестиции» в 
человеческий капитал нашей компании. Ведь только 
тогда компания может быть успешной, когда в ее ря-
дах – профессионалы. Когда все как один понима-
ют: прибыль компании – это наша с вами прибыль. 
Наверное, в этом году были разочарования. Но были 
и радости! Были потери, но были и приобретения, в 
том числе и в нашем коллективе. 

В уходящем году в компании сменилось руковод-
ство, пришла новая команда. Я прекрасно понимаю, 
что все волновались и переживали о том, как сло-
жатся наши рабочие отношения, какой будет новая 
политика. Теперь цели ясны, руководство компании 
абсолютно открыто перед всем коллективом.

Сегодня компания обновляется. И пусть «моло-
дые» работники «Центрального телеграфа», ком-
пании с уникальной полуторавековой биографией, 
стремятся не только сохранить все те добрые тради-
ции, которые существовали в ней, но и развивать их. 
Крайне важно сейчас возродить бренд «Центрально-
го телеграфа», который в последнее время был неза-
служенно забыт. Вместе нам будет несложно это сде-
лать. Любой сотрудник сейчас может участвовать 
в этой работе. Опыт у нас есть: вместе мы уже раз-
мышляли над тем, как нам вернуть потерянных кли-
ентов. Жизнь не раз доказывала, что хорошие идеи 
живут и побеждают! 

Новый 2010 год – год Тигра. Считается, что тигры 
трудолюбивы и усердны, оптимистичны и решитель-
ны, инициативны и самостоятельны. Тигр, словно 
локомотив, будет двигать свои идеи к воплощению, 
обязательно доводя дело до успешного завершения. 

Также и «Центральный телеграф», поставив себе на 
2010 год высокую планку, не будет отступать – впе-
реди Москва! 

В канун Нового года и Рождества хочу поблаго-
дарить Вас за вклад в успех нашей компании! Верю, 
что мы добьемся большего, если сможем реализо-
вать наш творческий потенциал. 

Я хочу пожелать Вам и Вашим семьям много 
светлых дней впереди, любви, здоровья, домашне-
го тепла и благополучия. Пусть эти новогодние и 
рождественские праздники будут яркими, запоми-
нающимися и наполненными душевной добротой и 
сердечностью. Я желаю, чтобы все намеченное полу-
чилось в будущем году, а все задуманное – сбылось! 

Ñ Íîâûì ãîäîì! Ñ Íîâûì ãîäîì! 

Игорь Заболотный: Игорь Заболотный: 
«Мы добьемся большего, «Мы добьемся большего, 
если сможем реализовать если сможем реализовать 
наш творческий потенциал!»наш творческий потенциал!»

Анатолий Скоморохов (справа) 
и специалисты «Руссервиса»
Григорий Диков и Алексей Исаков

Владимир Анохин и Владимир 
Закиров на Беловежской почти 
прописались 

Пенсионеры Гуляковы телефонной 
связью от ЦТ довольны
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